

# *Hallan en el Ártico legendario barco hundido hace 170 años*

---



La Habana, 13 sep (RHC) El pasado 3 de septiembre los científicos encontraron en el Ártico canadiense el HMS Terror, el segundo barco de una expedición polar británica que se hundió hace 168 años, informa el rotativo 'The Guardian'.

El hallazgo tuvo lugar cerca de la isla del Rey Guillermo, en el territorio autónomo de Nunavut. El sitio del naufragio se encuentra a 96 kilómetros al sur del lugar donde, según creyeron los expertos durante mucho tiempo, el barco fue aplastado por el hielo.

"Entramos con éxito en el comedor, avanzamos por unas cuantas cabinas y encontramos la sala de almacenamiento de alimentos con platos y una lata en los estantes", señaló Adrian Schimnowski, director de operaciones de la Fundación de Investigación del Ártico, que pudo acceder este domingo con un aparato con control remoto al interior del legendario barco.

"Vimos dos botellas de vino, mesas y estanterías vacías. Encontramos un escritorio con cajones abiertos con algo en un rincón del fondo del cajón", agregó Schimnowski.

El HMS Terror, que se encuentra en buen estado de conservación, era una de las dos embarcaciones que formaban la expedición encabezada por el explorador polar británico sir John Franklin. La expedición tenía como objetivo atravesar el último tramo del Paso del Noroeste, aún inexplorado entonces. El primer

barco de esa expedición, identificado como el Erebus, fue localizado en 2014.

Se cree que los 129 tripulantes de la expedición perecieron a causa del frío, el hambre, las enfermedades y el envenenamiento con plomo (a través del agua de los barcos o las comidas enlatadas que transportaban). Los científicos también han concluido que algunos recurrieron al canibalismo para intentar sobrevivir.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/105448-hallan-en-el-artico-legendario-barco-hundido-hace-170-anos>



**Radio Habana Cuba**